

# Tonnenabschlagen - Es geht los!

von Siegfried Kümmel

Ihr reitet heut als Tonnenmann  
und auch als Tonnenweib,  
auf einem Pferd ihr Keulen schwingt,  
nicht nur zum Zeitvertreib.

Ab im Galopp, ihr reitet schnell,  
die Keule in der Hand,  
wer da nicht fest im Sattel sitzt,  
wird König sein im Sand.

Die Tonne hängt an einem Seil,  
geschmückt ein Heringsfass,  
sie wird geschlagen, immer zu,  
das Schlagen macht schon Spaß.

Der Boden wird zu erst entfernt,  
ein König wird gesucht,  
das wird nur einer, viel zu früh,  
ein König der noch flucht.

Die Stäben folgen, müssen fliegen,  
das Holz, das Brett wird klein,  
das letzte Stück wird einer treffen  
und Stäbenkönig sein.

Dann kommt die Arbeit, es geht los,  
dem Deckel an den Kragen.  
Die Fetzen fliegen durch die Luft,  
reiten, treffen, schlagen.

Das Kleinholz fliegt dann bis zum Schluss,  
ihr schlagt den Deckel klein,  
doch wer das letzte Stück erst trifft,  
wird Tonnenkönig sein.

Siegfried Kümmel  
© 2011